



Pressemitteilung

7_2024, 23. Januar 2024

Geislinger Bürgerempfang am 18. Januar 2024 **In Geislingen lebt das Ehrenamt**

Rund 160 Bürgerinnen und Bürger kamen zum Bürgerempfang in die Jahnhalle. Diese Veranstaltung zum Jahresanfang wird abwechselnd von der Stadtverwaltung und der evangelischen sowie katholischen Kirche ausgerichtet. In diesem Jahr lud die Stadt ein. Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Wirtschaft sowie Bürgerinnen und Bürger waren der Einladung gefolgt.



Bürgerempfang 1

Eröffnet wurde die Veranstaltung von den „Magic Trumpets“ der Musikschule Geislingen. Nach der Begrüßung durch Oberbürgermeister Frank Dehmer sowie Dekan Martin Elsässer wurden drei freiwillig Engagierte ausgezeichnet. Eine Ehrenurkunde samt Geschenkkorb erhielten Fabian Bühler von der Freiwilligen Feuerwehr Geislingen sowie Charlotte Kraus und Danny Döring, die während der Corona-Pandemie bei der städtischen Aktion „Geislingen hilft!“ aktiv waren. „In

Geislingen erlebt man immer wieder, dass fehlendes Geld durch Kreativität und Engagement ausgeglichen wird“, sagte OB Frank Dehmer. „Gemeinsam können wir so viele gute Dinge bewegen. Menschen wie Sie braucht unsere Stadt.“



Bürgerempfang 2

OB Frank Dehmer und Feuerwehr-Kommandant Jörg Wagner ehrten Fabian Bühler (links).

OB Frank Dehmer mit Danny Döring und Charlotte Kraus (rechts).



Bürgerempfang 3

Danach folgte ein beeindruckender Vortrag des Geislinger Naturfotografen Stefan Christmann, der über seine Zeit in der Antarktis berichtete. „Es ist eine Liebesgeschichte am Ende der Welt“, sagte Stefan Christmann, der für seine Aufnahmen bereits den „Wildlife Photographer Portfolio Award“ erhielt. Der studierte Physiker zeigte beeindruckende Landschaftsaufnahmen und wunderschöne Bilder von Kaiserpinguinen – von der Partnersuche über das Ausbrüten der Eier bis hin zum Aufwachsen der kleinen Pinguine.



Bürgerempfang 4



Bürgerempfang 5

*OB Frank Dehmer bedankte sich bei Stefan Christmann
für seine Bereitschaft, den Vortrag kostenlos zu halten.*

Im Anschluss gab es einen kleinen Umtrunk und Imbiss für alle Gäste. Viele Bürgerinnen sowie Bürger tauschten sich aus und knüpften neue Kontakte, kurzum der Bürgerempfang ist eine tolle Veranstaltung für alle, die sich für ihre Stadt interessieren!

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Fax: 07331 24 1366

Mail: christiane.wehnert@geislingen.de